



発表朝会

6月16日(月)、1学期5回目の発表朝会が行われました。この日は、3年生の上原恵葉さん、2年生の都倉李希斗さんと後藤明菜さんが発表を行いました。最初に恵葉さんの発表では、地区中体連では、悔しい結果となったが、気持ちを切り替え、高校受験合格を目標にしたこと、苦手な教科を克服するために授業中での取り組みや家での学習にも力を入れていくこと、学校行事や村行事など島での残りの生活を楽しみ思い出をつくること、全員合格を目指しクラス内で助け合って頑張っていきたいと発表してくれました。次に李希斗さんは、県中体連の優勝を目標に、給食で嫌いな物を食べる工夫をしていること、きつい練習にも弱音を吐かないようにして課題であるメンタル面の強化をしていること、レシーブやスパイクなど技術面の強化を意識して練習に取り組んでいくこと、チームの雰囲気づくりのために自分から行動していくこと、来年はJOCのメンバーに入りたいので、自分自身の学校生活における課題を見直していきたいと発表してくれました。最後に明菜さんは、美ら海水族館での職場体験を通して、「普段何気なく楽しんでいた水族館で学んだ「仕事の裏側にある努力」「命と向き合う責任」「伝えることの大切さ」の3つのことを丁寧に話してくれました。そして、働くことの意味を深く考えるきっかけになり、将来の自分の進路について考える良い時間になった、今回の経験を忘れずに自分の行動や考え方に活かしていきたいと発表してくれました。

この機会を通して、自分の考えをしっかりと伝えること、人の話しをしっかりと聴くことにより、生徒同士が向上し合う姿勢を持ってもらいたいと思います。伊平屋中のよい取り組みです。



自転車小屋照明設置

6月16日、村役場職員の川前喜人さんが、自転車小屋の照明を切り替えてくれました。これまでの照明は老朽化しており、川前さんのご厚意により、LEDの照明が設置されました。自転車通学の生徒の皆さんの安全と学校の防犯上の効果が期待できます。ありがとうございます。感謝。

